

Molestia en Vichuquén: Sectores acumulan seis días sin poder contar con electricidad

Sobre todo, zonas rurales. Al respecto, el alcalde Patricio Rivera recaló que, junto a otras comunas de la región, presentarán una demanda colectiva contra la empresa CGE.

VICHUQUÉN. Al menos hasta ayer martes, tras el paso de un nuevo sistema frontal, algunos sectores de la comuna de Vichuquén ya habían acumulado seis días sin contar con suministro de energía eléctrica. Ante tal escenario, el alcalde Patricio Rivera no ocultó su molestia con la empresa CGE, recalando que, junto a otras comunas de la región, presentarán una demanda colectiva.

“Estamos muy molestos, creemos que ya pasa a ser prácticamente una burla, que después de seis días tengamos diferentes sectores sin el suministro”, dijo. Trilco, La Barca, Las Garzas, Las Juntas, Totorilla y Llico en el sector del rodeo, son algunos de los puntos donde, al menos hasta el cierre de la presente edición, aquel escenario no mostraba mayores novedades. Incluso si bien en algunas zonas aquel servicio había retornado, esta semana nuevamente quedaron “sin electricidad”, con todo lo que eso implica.

“(Ante el quiebre de la “cadena de frío”) Mucha gente ha perdido sus cosas, han perdido todo lo que compran para el mes en algunos casos, adultos mayores que se han contactado conmigo, y qué respuesta les puedo dar yo, si en realidad es una empresa privada (...) se supone que tienen que estar preparadas para este tipo de hechos y no lo han hecho”, acotó.

CAÍDA DE ÁRBOLES

“No ha hecho su trabajo”, fue lo que de frentón manifestó el alcalde Rivera respecto a la citada empresa, esto tras la interrupción del suministro eléctrico que comenzó la semana pasada. Básicamente, tal escenario se entiende producto de la caída de árboles, los cuales “el propio municipio”, dijo Rivera, ya



El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, no ocultó su molestia ante el complejo escenario que están enfrentando varios vecinos de su comuna.

el retiró, por lo que “solo falta” que CGE “haga el trabajo de reponer las líneas”. Corresponde a una situación que fue informada a través del conducto regular previamente habilitado, por lo que, subrayó la autoridad comunal, desde CGE deberían estar “más que al tanto” de la misma.

PROMESA

El jefe comunal lamentó además que no se cumpliría la promesa, de que se destinaría para Vichuquén una “mayor cantidad de cuadrillas”, a fin de enfrentar la más reciente emergencia, sumado a un “teléfono directo”, el cual, dijo, “tampoco funcionó”. En tal contexto, anunció que se harán parte de una demanda colectiva en contra de la empresa CGE. “Estamos en contacto con Maule, Río Claro y vamos a hacer también una presentación a la SEC. Esperamos que este jueves (mañana) nos reciban en Santiago, en la SEC a nivel central, para hacer una presentación como co-

responde, porque ya tantos días, tantos vecinos afectados, no es justo para ellos”, recaló.

FALTA DE AGUA

Además de la pérdida, por ejemplo, de alimentos e incluso medicamentos que

“Estamos muy molestos, creemos que ya pasa a ser prácticamente una burla, que después de seis días tengamos diferentes sectores sin el suministro”, dijo. Trilco, La Barca, Las Garzas, Las Juntas, Totorilla y Llico en el sector del rodeo, son algunos de los puntos donde, al menos hasta el cierre de la presente edición, se mantenían sin suministro eléctrico.

estaban bajo refrigeración, otro factor que se suma a la falta de electricidad es que, en tal comuna, en muchos casos dicho escenario también deriva en la ausencia de agua. “Muchos vecinos cuentan con pozos profundos, con norias que necesitan de electricidad para tener agua”, dijo. “Espero que la empresa CGE se ponga las pilas (...) Así como ustedes como empresa exigen a todos sus clientes, a todos nuestros vecinos, tanto de Vichuquén como de nuestro país, nosotros también les exigimos que por favor nos den un abastecimiento de calidad y que puedan reponer cuanto antes, estos servicios básicos para toda nuestra gente”, cerró Rivera.



El Municipio ha trabajado para retirar los árboles caídos.



CORPORACIÓN EDUCACIONAL ALIANZA FRANCESA DE CURICÓ

ASAMBLEA GENERAL

El presidente de la Corporación Educacional Alianza Francesa de Curicó cita a **Asamblea General Ordinaria de Socios Activos (apoderados del colegio)**, para el día **jueves 8 de agosto de 2024**, a las 19:00 hrs, en el Casino Escolar.

TABLA

- Cuenta del Presidente del Directorio de la Corporación
- Cuenta de la Dirección Pedagógica
- Elección de dos Directores, representantes de los Padres, para la Corporación (*)

EDUARDO FUENZALIDA OTEIZA
Pdte. Corp. Educ. Alianza Fcsa. Ccó.

(*) No se aceptará la delegación de poder, por lo que sólo tendrán derecho a voto los apoderados presentes en la reunión, uno por familia.



CORPORACIÓN EDUCACIONAL ALIANZA FRANCESA DE CURICÓ

ASAMBLEA GENERAL

El presidente de la Corporación Educacional Alianza Francesa de Curicó cita a **Asamblea General Ordinaria de Socios Activos (apoderados del colegio)**, para el día **jueves 8 de agosto de 2024**, en segunda citación a las 19:30 hrs, en el Casino Escolar.

TABLA

- Cuenta del Presidente del Directorio de la Corporación
- Cuenta de la Dirección Pedagógica
- Elección de dos Directores, representantes de los Padres, para la Corporación (*)

EDUARDO FUENZALIDA OTEIZA
Pdte. Corp. Educ. Alianza Fcsa. Ccó.

(*) No se aceptará la delegación de poder, por lo que sólo tendrán derecho a voto los apoderados presentes en la reunión, uno por familia.